

FORKOPIMDA

Kodim Demak Terima Kunjungan Tim Was Post Dan Current Audit Itdam IV/Diponegoro.

Muhammad Makruf - DEMAK.FORKOPIMDA.COM

Jul 21, 2023 - 08:58



Dengan adanya kunjungan Tim Wasrik ini, diharapkan pelaksanaan program kerja dan anggaran dapat tercapai sesuai dengan sasaran yang diharapkan guna menghindari adanya kesalahan dan penyimpangan

DEMAK - Kodim 0716/Demak menerima kunjungan Tim Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) Post Audit Itdam IV/Diponegoro dalam rangka Pengawasan dan Pemeriksaan Post Current Audit, bertempat di Aula Kodim Kodim 0716/Demak, Jalan Kiyai Singkil No. 1 Demak, Jum'at (21/07/2023).

Tim Wasrik Post Audit Itdam IV/Diponegoro dipimpin langsung oleh Brigjen TNI Yudi Pranoto, S.H., M.M. (Irdam IV/Diponegoro) selaku penanggung jawab, Kolonel Inf Momon Nuryaman (selaku Ketua Tim dan Parik Bid. Pers), Letkol Inf Sanalim (Sekretaris dan Parik Bid. Ter), serta anggota Letkol Inf Sarjiyanto (Parik Bid. Opstat), Letkol Inf M. Darajat (Parik Bid. Benku/Koperasi), Letkol Inf Suyadi (Parik Bid. Log) dan Letkol Inf Kharisma (Parik Bid. Intel dan Pam).



Dandim 0716/Demak Letkol Kav. Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta Seluruh Perwira Staf menyambut langsung kedatangan Tim pengawas Itdam IV/Diponegoro di ruang Transit Makodim.

Dandim 0716/Demak Letkol Kav. Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Post Audit Itdam IV/Diponegoro di Makodim 0716/Demak.

"Ini merupakan suatu kehormatan tersendiri bagi satuan kami," kata Dandim 0716/Demak, sembari Dandim memperkenalkan satu per satu para perwira stafnya.

Dandim berharap dengan kedatangan Tim Wasrik Post Audit Itdam IV/Diponegoro ini, "mampu memberikan pencerahan dan solusi dalam peningkatan kualitas kinerja serta terwujudnya tertib administrasi di Kodim 0716/Demak" tegas Dandim.

Sementara itu, Brigjen TNI Yudi Pranoto, S.H., M.M. selaku penanggung jawab dalam sambutannya menyampaikan bahwa tujuan digelar kegiatan ini adalah untuk melakukan pemeriksaan program kerja dan anggaran Kodim 0716/Demak, dilaksanakan agar tidak terjadi kesalahan, baik administrasi maupun pertanggungjawaban keuangan.



"Dengan adanya kunjungan Tim Wasrik ini, diharapkan pelaksanaan program kerja dan anggaran dapat tercapai sesuai dengan sasaran yang diharapkan guna menghindari adanya kesalahan dan penyimpangan," jelas Brigjen TNI Yudi

Ketua Tim Kolonel Inf Momon Nuryaman mengatakan, jika ditemukan adanya kekurangan atau kekeliruan dalam tata tertib administrasi, harus segera diperbaiki sehingga diharapkan ke depan lebih baik," tegasnya

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak